

FC Weiden-Ost freut sich über 2000-Euro-Spende aus Floß

Floß. (le) Obwohl es seit dem Gründungstag im Jahre 1988 bis heute keine Beitragserhöhungen gab, spendierte der FC-Bayern-Fanclub Floß bisher eine stolze Summe von insgesamt über 91500 Euro an karitative, wohltätige, soziale, kulturelle und sportliche Zwecke.

Vor Kurzem wurde dem FC Weiden-Ost wieder eine Spende zuteil. Vorsitzender Gerhard Stadler, Stell-

vertreter Harald Sigritz und Hauptkassier Christian Haberkorn überreichten den Vertretern aus Weiden eine Summe von 2000 Euro, aufgeteilt in 1000 Euro für die Jugendförderung und 1000 Euro für die Vereinsarbeit.

Außerdem durfte Peter Kämpf noch eine von Gerhard Stadler gestiftete Trikot-Spende in Empfang nehmen.



Freuen sich gemeinsam über die Spende: Peter Kämpf, Christian Haberkorn, Gerhard Stadler, Franz Bäumlner und Harald Sigritz (von links). Bild: M. Stadler